



Quiñones reivindica que "el Gobierno de España ha situado la salud mental en el epicentro de las políticas públicas"

Santander, 10 de octubre de 2023.-

La delegada del Gobierno en Cantabria, Ainoa Quiñones, ha reivindicado que "el Gobierno de España ha situado la salud mental en el epicentro de las políticas públicas", dotando a esta área de "más recursos, especialmente para la atención a los jóvenes y adolescentes".

Quiñones así lo ha señalado este martes en el acto por el Día de la Salud Mental, que se ha celebrado en la Plaza del Ayuntamiento de Santander y en el que también han intervenido la presidenta de Cantabria, María José Sáenz de Buruaga, y la alcaldesa de Santander, Gema Igual.

La delegada del Gobierno ha destacado que el Gobierno de España ha impulsado el Plan de Acción en Salud Mental 2022-2024 financiado con más de 100 millones de euros y también ha creado nuevas herramientas como la puesta en marcha de esa línea 024, que ha atendido más de 158.000 llamadas y ha identificado e intervenido en más de 8.500 casos de riesgo de suicidio alto o en curso.

Por otro lado, ha puesto en valor que también se ha aprobado una transferencia de 38,5 millones de euros a las comunidades autónomas para reforzar la atención a la salud mental dirigidas a la detección precoz de patologías y a la lucha contra el estigma y también a mejorar las infraestructuras relacionadas con la salud mental comunitaria.

"Y también ahora, durante la Presidencia española del Consejo de la Unión Europea, nuestro país lidera el impulso de una estrategia homologada como oportunidad para liderar una reflexión estratégica sobre el refuerzo que la UE debe priorizar entorno a las políticas de salud mental", ha dicho Quiñones.

Para la delegada del Gobierno, "la salud mental debe dejar de ser una enfermedad silenciada, entrar a formar parte del debate público y, sobre todo, a contar con más recursos públicos. Pasar del silencio al debate y del debate a la acción para contribuir decididamente a detener el auge de las enfermedades mentales que estamos viendo desde la pandemia".





Para finalizar, la delegada del Gobierno ha considerado que "hacer frente al estigma y el tabú asociado a la enfermedad es un desafío que debe ser compartido con todas las administraciones públicas y entidades para buscar soluciones" y, para ello, "tenemos que actualizar todas nuestras herramientas para poder responder desde un enfoque transversal y de salud pública a los desafíos presentes y futuros, y en eso debemos estar todos y todas juntos, unidos, pero sobre todo comprometidos".

Quiñones ha participado en el acto organizado por ASCASAM, el Centro Hospitalario Padre Menni, la Fundación Acorde y Proyecto Hombre, en el que se ha leído un manifiesto y se han instalado carpas de las diferentes entidades para dar a conocer la actividad que realizan.